

ECOLOGENIA Y LA RE-EVOLUCIÓN MUNDIAL



Tras 17 siglos de progresiva esclavización del mundo por parte de un grupo apátrida, fanático, adoradores del mal y generadores del esclavismo y todas sus lacras, la Humanidad comienza a despertar masivamente. La PLANdemia, que los esclavistas hicieron como una prueba de testeo y sometimiento de las masas, ha tenido una larga serie de fallas y como consecuencia de las mismas, gracias a Internet y el trabajo de miles de despiertos, un porcentaje de la población (bastante significativo) está informado de los aberrantes planes esclavistas. Hace muchos años Ecología empezó a difundirse, aunque con ese nombre recién en 2009, y es necesaria aún una intensa labor para que las masas comprendan la única clave, el único instrumento legal y funcional que puede detener todas las formas de esclavismo: El Sistema Asambleario SIN partidocracia ni ideologías.

En el año 306 de nuestra era, Constantino, el más grande genio del esclavismo, logró implantar la partidocracia en el S.P.Q.R. (Senatvs Popvlvm Qvorvm Romanvs) y destruir la República. En el 325 creó la Iglesia Católica y en el 326 la Banka Bizancia, imponiendo la “dinerocracia” sobre los valores de los Sestercios (fichas por “valor trabajo”) y los Talentos (documentos de identificación laboral intransferibles). Esa es la Historia verdadera más empeñosamente ocultada, porque es la clave para comprender cómo es la Política Natural y cómo debe hacer todo Pueblo para GOBERNARSE en vez de ser “gobernado”. Sería largo exponer sólo los trucos, argucias, tretas y engaños que usó el esclavismo en todos los tiempos, pero hoy los conocemos. Sólo es cuestión de seguir difundiendo el método, la simple estrategia para crear GOBIERNOS POPULARES como el Senado Romano anterior a Constantino. Esa Roma auténtica contra la que nos cubren de calumnias desde que vamos a la escuela primaria, porque es la única herramienta que se necesita para cortar el nudo gordiano de

fraudes electorales, de mentiras económicas, religiosas, ecológicas, etc., y con todos sus trucos.

No obstante que el cuadro de situación general es muy complejo, una gran cantidad de gente está consciente al menos de una parte del mismo. Pero la información está ya disponible, a pesar de la “infoxicación” que emplea como recurso el esclavismo para ocultar lo que no le conviene, aparte de la descarada censura en todas las redes sociales principales. El trabajo ahora consiste en difundir por todos los medios posibles la documentación que consta en t.me/Ecologeniainformacion a la que se irán agregando documentos importantes, como los correspondientes a los Tribunales Populares, que ya están en funciones en España y deben ampliarse geográficamente.

Estos Tribunales fueron formados por cuatro héroes que no conocían Ecología, hasta el día 10 de Agosto, en que nos reunimos en Asamblea Nacional con ellos, y nos llevamos la maravillosa sorpresa de que ya tienen todo estudiado y formado, mejor que lo que teníamos pensado elaborar. Ellos tienen profundo conocimiento jurídico nacional e internacional, y están en plenas funciones. Ahora toca brindar todo nuestro apoyo para que éstos se establezcan en todos los países, como parte fundamental del Sistema Asambleario. Así surge una interacción de ambas plataformas, en que SANE (Soberana Asamblea Nacional de España) queda conformada con dichos Tribunales, los cuales pasan a ser nuestra garantía de que todo lo que hagamos, bajo su supervisión y vigilancia, se haga con plena Legalidad y Justicia. Por el momento, los contactos se mantendrán en forma reservada, como corresponde por cuestiones de seguridad, y serán estos Tribunales quienes nos irán guiando en la estrategia jurídica, así como los Hombres de Armas nos van guiando en las estrategias operativas para que todo se produzca del modo más pacífico posible. Es difícil para mí, describir la alegría que siente mi Alma, el optimismo y el entusiasmo que me genera el ver que tantos años de búsqueda, de investigación histórica y de difusión de la Ecología, está dando estos resultados que han de culminar en la abolición verdadera de toda forma de esclavitud.

No pretendo con este artículo exponer asuntos técnicos, sino manifestar esa Felicidad inconmensurable que me produce saber

que hay muchos héroes, como cada uno de los Ecologistas que conforman ya los grupos de Asamblea en tantos países. En algunos muchos, en otros pocos, pero la cantidad va en aumento y lo importante es la calidad humana de Seres que ponen el Alma en la Inexorable Voluntad Inteligente y Amorosa para liberar al mundo. Eso me llena de la más hermosa emoción que pueda sentirse, porque no es algo personal, al margen de saber que cumplo mi tarea. Es por saber que un ejército de Almas se nuclea y trabaja bajo los dictados de la Providencia Divina (o lo Superior del Universo, o como quiera llamarse).

Reciban todos un Abrazo Fraternal desde la Soberana Asamblea Nacional de España, desde los creadores de los Tribunales Populares de España y desde lo profundo de mi Corazón.

Gabriel Silva, 14 de Agosto de 2023